

令和3年度 保護者・生徒・地域の皆さんへ

# 長野高等学校 学校長だより

(「学校長だより」はホームページにも掲載しています。)

令和3年 No4

5月28日(金)

### 5月22日(土)、公開授業とPTA総会等、ご参加ありがとうございました。

本年度は感染症の状況を鑑み、本校保護者のみを対象に公開授業を行いました。午前中に通常授業 3 時間を開放しましたが、教室内に生徒さんが 40 人程いるので、廊下側からのみの公開といたしました。特に、来場人数が多いことが予想される 1 年生の授業(北校舎  $1\sim3$  階)では、廊下側の窓を取り払い、多くの方が見学できるようにしました。合計 2 6 5 名(うち 1 年保護者が 141 名)の皆さんに来校頂きました。特に感染症対策として校内での会話も控えて頂きましたが、大変静かな授業公開となりましたことに感謝申し上げます。

アンケートにご記入頂いたコメントの中から少しだけ取り上げてみますと、

・IT を使用して生徒参加型の授業で良かったです。 ・インターネット、タブレット、電子黒板を使う授業はさすが近年のスタイルだと感じました。皆しっかりとしていました。 ・真剣な授業態度に感心しました。 ・学校イベントを見ることができず残念。写真や動画を HP に UP などを希望。

等々、授業方法(特にICT)へのコメントの他、今回の授業公開等のような公開を望む回答もいくつかあり、できる限り公開できるように考えていきたいと思います。

引き続き行われた学級PTA(参加数467名)とPTA総会(参加数306名)では、総会をオンライン形式にして、校長室のスタジオからお伝えしました。

## 5月22日(土)、グローカルアカデミア国際会議も開催。

5月13日付通知「国際会議グローカルアカデミア2021(オンライン)について」でお知らせした通り、当日の午後、会議室等では3年のNGP選択者を中心として、標記の国際会議がオンラインで開かれていました。その様子は、学校HPの「NGP」の中で紹介されていますのでご覧ください。さらに動画での公開についてはYouTubeでご覧になることができます。ただし、限定公開ですので、該当のURLは生徒の皆さん全員にメールにて送信してありますので、生徒さん(お子様)にご確認ください。









(上)担当者の皆さんと助言者Wellington University教授(他)第2部の4分科会でのオンライ

ンディスカッションの様子。

# 県教委教育長からのメッセージ

5月21日付で教育長メッセージが発出されました。高校での感染拡大に伴うもので、その全文はHPに掲載しておきますが、特に『高校生の皆さんへ』の部分については以下に掲載しました。特に「学校でどのように感染が広がっていくのか」について、<u>該当する項目がある人は、是非明日か</u>ら是正してください。(裏面に続く……)

#### 高校生の皆さんへ

### 学校で新型コロナウイルス感染症の陽性者が増加しています

最近、高校で集団感染が報告されています。変異株の割合が増加しており、若者への感染力が強くなっている可能性が専門家から指摘されています。

感染は誰にでも起こりうることです。今後皆さんが感染する可能性、周囲の人に感染させる可能性があります。

#### 学校でどのように感染が広がっていくのか

- 事例 1 鼻水やのどの違和感、発熱などの症状があったが、大丈夫だと思い登校した。その後、症状が悪化して検査を受け、陽性が判明した。
- 事例2 家族が濃厚接触者になり、検査で陰性が確認される前に登校した。 その後、自分も陽性が判明した。
- 事例3 基本的な感染症対策を怠ったため、感染が広がった。

同じクラスの友達:教室内で座席の近い人とマスクを外して会話をした。 部活動の先輩や仲間:部室などの狭い場所で長時間の滞在や飲食、着替え

をした。

お昼を一緒に食べた人:飲食前後に、マスクを外して会話をした。

### 新型コロナウイルス感染症を周りの人に広げないために

高校生の皆さんは、活動範囲が広く、一旦感染した場合には、多くの皆さんに感染させるリスクが高いことを自覚し、「誰かに言われたから」ではなく、皆さん自身が自ら考え、行動し、周りの人や家族を守るためにも、基本的な感染症対策や部活動等での取組を徹底してください。

また、新型コロナウイルス感染症をきっかけとした差別や誹謗中傷がうまれることがあってはなりません。高校生の皆さん一人ひとりが思いやりの心をもって学校生活を送ってください。

(生徒の皆さんは、この学校長だよりを読んだあと、保護者の方に渡してください)